

Les 4 dimanches de l'Avent

Comment je suis touché par la liturgie catholique des dimanches

Baruc, Sophonie, Michée, Nathan et surtout Isaïe : les premières lectures laissent s'exprimer les prophètes de l'Ancien Testament. Le Messie est annoncé sous des contours qui se précisent progressivement, d'abord un roi assez terrestre, plus un Sauveur qui « rachète » le péché.

Les psaumes et cantiques sont comme d'habitude choisis pour nous aider à développer notre prière à partir de la 1^{ère} lecture : une méditation qui nous aide à en voir les implications pratiques dans nos vies.

Les 2^e lectures donnent beaucoup à écouter les lettres apostoliques de Saint Paul, un peu aussi celles de St Pierre et de St Jacques : ils nous parlent de nous, des attitudes que nous avons à adopter.

Les évangiles d'abord nous parlent de nos fins dernières (le jour du Jugement...), puis de la Miséricorde de notre Dieu et de Sa volonté de nous sauver : on a comme un continuum entre la fin de l'année liturgique (qui nous fait réfléchir à nos fins dernières) et le début (qui nous fait de plus en plus approcher l'histoire du salut).

